
ACTA DE CONSEJO ESCOLAR
TERCERA SESIÓN

AÑO 2022

En la ciudad de Santiago, con fecha 20 de octubre de 2022 y de conformidad con lo dispuesto
en el Decreto Nº 24 de 2005, procedió a sesionar el Consejo Escolar del establecimiento
educacional INSTITUTO LA SALLE de la comuna de LA FLORIDA, de la Región
METROPOLITANA, en dependencias del establecimiento ubicado en AV. LA FLORIDA 9742,
comuna de LA FLORIDA.

Temas Tratados:

1. El Director del Establecimiento en conjunto con la Entidad Sostenedora,
informará sobre los siguientes puntos:

Centro de
Estudiantes

El Sr. Felipe Solís, presidente del centro de estudiantes, presenta a los
integrantes de la directiva, junto con el logotipo que los representa.
También informa de las actividades que ya han realizado desde que
están en el cargo y muestran las que tienen programadas para el resto
del año.
El Sr. Solís destaca el compromiso de los apoderados en las diversas
actividades, así como también en la recaudación de fondos.
Se solicita que se puedan revisar los estatutos para ver si es posible
que el cargo tenga una duración bianual, para poder dar continuidad al
trabajo realizado como equipo.

Información
Contable

El Sr. Roberto Tillerías muestra la información contable de ingresos y
egresos desde enero a junio.
INGRESOS: Enero a Junio 2022 $ 1.012.178.855.-

GASTOS: Enero a Junio 2022 $ 1.042.262.682.-

Resultado a la fecha $ -30.083.827.-

Se destaca la mejora a las instalaciones de las oficinas y espacios
comunes para profesores y su descanso y bienestar.
Se pregunta por el arreglo de la cancha de pasto, a lo que se señala
que en este momento no está considerado este aspecto dentro de las
mejoras que quedan por realizar.

Actualización de
medidas
sanitarias

El Sr, Márquez informa que el sábado 1 de octubre se inició el nuevo
proceso de actualización de los protocolos de medidas sanitarias a
aplicar a nivel nacional. Esta información fue dada a conocer a los
profesores, a los estudiantes y además, publicada en la página web del
colegio.
Es fundamental considerar que el porcentaje de vacunación del colegio
y de cada curso cumple con los rangos mínimos solicitados por los
ministerios de salud y educación.
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Simulacro de
evacuación

El Sr. Márquez señala que el viernes 7 de octubre se realizó el
simulacro de evacuación solicitado por el ministerio.
Éste se llevó a cabo con completa normalidad y tuvo una duración de 2
minutos y 12 segundos.
Se muestran fotos de la actividad.

Evaluación
Académica

La Srta. Pía Jerez presenta información relacionada con el cierre del I°
semestre, específicamente con:

- Análisis del DIA Socioemocional, Comprensión lectora y
matemática, en donde presenta los resultados y análisis del
mismo

- Plan de mejora de cada área, de acuerdo a los contenidos
menos logrados

- SIMCE para 4° básico y II° medio, a aplicar en el II° semestre
- PAES, la cual se aplicará en la última semana de noviembre
- Licitación de textos escolares 2023 por el Mineduc, excepto en

inglés

2. El Director del Establecimiento en conjunto con la Entidad sostenedora,
consultará al Consejo Escolar, respecto de los siguientes puntos:

En esta sesión no se trató ningún tema a consultar al consejo
escolar.

3. Otros temas a tratar en la reunión:

Oración Realizada por la Srta. Elizabeth Corrales en relación al video del Día
del Profesor realizado por el centro de estudiantes, en donde se
destaca la creatividad y valoración a los profesores del colegio.

Lectura y
Aprobación Acta N°
2, 2022

Se realiza lectura a viva voz del acta anterior.
Se realizan los siguientes comentarios al acta:

- la Srta. Corrales explica que el centro de estudiantes fue
elegido desde los representantes del CODECU, quedando
como presidente el Sr. Felipe Solís, representante del III°B

- En relación al Plan de seguridad escolar, la Srta. Corrales
explica que el viernes 7 de octubre se realizó el simulacro de
evaluación y ya se está gestionando la compra de la
campana.
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- La Srta. Corrales informa que don José Márquez este año ha
ejercido momentáneamente el rol de Encargado de
Seguridad escolar, hasta que se elija a un nuevo
representante.

Se aprueba el acta.

Varios - La Srta. Elizabeth Corrales explica que ya se encuentra en
construcción el nuevo pabellón de pre básica. La obra se
inició en septiembre de 2022.

- También informa que el proceso de becas para el año 2023
ya se encuentra publicado en la página web del colegio y
será apoyado por las trabajadoras sociales de la Universidad
Santo Tomás, al igual que el año pasado.

- Finalmente, da a conocer fechas relevantes de lo que queda
del año escolar.
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